

Saure Zeiten-Sturm im Gurkenglas

2017

Witz, Charme und eine Spur von Intriganz

Erfolgreicher Start für „Sturm im Gurkenglas“



Poggenhagen (eck). Das neue Stück „Saure Zeiten - Sturm im Gurkenglas“ feierte am Wochenende seine Premiere. Bei voll besetzten Stühlen und gut gelaunten Gästen war es den Darstellern ein Leichtes den Witz und Charme des Stücks auf die Bühne zu bringen. Die turbulente Komödie in drei Akten handelt von der prekären Situation des Ehepaars von Dillmann - wollen sie doch ihr Gurkenimperium vor dem Ruin bewahren. Zum Erfolg verhelfen soll das Geheimrezept eines Mitarbeiters sowie ein neues Werbekonzept. Allerdings geht hierbei - wie so oft - so einiges schief. Weitere Informationen über das Stück und die Spielzeiten gibt es im Internet unter www.dorttheater-poggenhagen.de.



Eigentlich sollte bei dem geselligen Dinner die neue Geschäftsidee besprochen werden, doch gibt es so einige Störkräfte, welche dies durchkreuzen.

Fotos: Krämer

